



## Sechstes Kapitel.

### Auf der Farm des Buren.

Kurt Walther hatte bereits mehrere Stunden fest geschlafen, als er durch wütendes Hundegebell aufgeschreckt wurde und gleich darauf hörte, wie die Bewohner der Farm aus ihren Schlafkammern kamen und ins Freie traten, laut nach den Hunden rufend. Er kleidete sich rasch an und begab sich gleichfalls auf den Hofraum vor dem Hause, wo er seinen Diener Jonny in lebhaftem Gespräche mit dem Farmer antraf, während die Söhne des letzteren beschäftigt waren, die Pferde aus dem Stalle zu ziehen und zu satteln.

„Es waren Hottentotten, Baas," hörte er Jonny sagen. „Ich habe sie deutlich sprechen hören, als ich durch das Bellen der Hunde aufgeweckt wurde. Sie müssen nicht weit vom Schuppen vorübergekommen sein."

„Was giebt es, Mynheer van Maanen?" fragte Kurt.